

Diseñador cubano gana premio en Nueva York



Zenén Calero, diseñador del matancero grupo de teatro *Las Estaciones* acaba de merecer el Premio Hola (Hispanic Organization of Latin Actors) al mejor diseño por el espectáculo *Por el monte Carulé*, álbum musical de recuerdos y visiones sobre temas de Ignacio Villa.

La pieza teatral, escrita por Norge Espinosa, coreografiada por Liliam Padrón y actuada por Iván García y Rubén Darío Salazar, narra la vida de Bola de Nieve, uno de los compositores e intérpretes más populares del universo artístico nacional.

Por el monte Carulé, en Cuba, mereció el Premio Villanueva de la crítica a uno de los mejores espectáculos del año en el 2010. Los premios Hola a la Excelencia en Teatro, que se dieron a conocer en el teatro Repertorio Español de Manhattan, reconocen la mejor actuación principal y secundaria de intérpretes femeninos y masculinos, además se entrega en las categorías monólogo, actuación de conjunto, mejor dramaturgia, dirección, producción visitante y diseño de producción, donde Zenén Calero mereció el galardón.

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/103827-disenador-cubano-gana-premio-en-nueva-york>



Radio Habana Cuba